

miércoles 6 de noviembre de 2024

Nueva actividad del programa de juventud 'Doce' dedicada al fomento de la concienciación de la seguridad vial en la tarde del viernes 15 de noviembre

Se desarrollará de 17:00 a 20:00 horas en el tramo de calle Infante Don Fernando comprendido entre las intersecciones con Santísima Trinidad y San Bartolomé. Habrá actividad con karts a pedales, con dos circuitos establecidos en función de la edad. Más información e inscripciones en la Casa de la Juventud o en los teléfonos 952 70 83 20 y 952 70 83 19.



La concejal delegada de Juventud del Ayuntamiento de Antequera, Marta González, y el teniente de alcalde de Seguridad y Tráfico, Antonio García Mendoza, informan del desarrollo de una nueva actividad prevista dentro del programa anual "Doce" para el próximo viernes 15 de noviembre.

Se trata de una iniciativa de concienciación vial para niños y jóvenes con edades equivalentes a las clases de Educación Infantil y Educación

Primaria, a desarrollar entre las 17:00 y las 20:00 horas en el tramo de calle Infante Don Fernando comprendido entre las intersecciones con Santísima Trinidad y San Bartolomé. Todo ello, en el contexto de la conmemoración del Día Mundial de la Educación Vial.

Habrán dos circuitos con 10 karts a pedales, dándose cita también agentes de Policía Local. Se llevará a cabo paralelamente un reparto informativo de 5.000 "flyers" con información práctica sobre educación vial, así como se entregarán diplomas a los participantes.

Tanto Marta González como Antonio García Mendoza coinciden a la hora de destacar la importancia que tienen las administraciones públicas "a la hora de apostar por reforzar los conocimientos sobre una materia crucial como es la seguridad vial, con casos concretos sobre el peligro que pueden suponer acciones como ir a más velocidad de la permitida con un vehículo, aparcar en zonas indebidas o saltarse un semáforo, un stop o un ceda el paso.

"Todo tiene consecuencias, y hay que conocerlas y poner los medios para evitarlas realizando una correcta circulación vial. De ahí la importancia de la concienciación desde las edades más tempranas dentro de nuestro compromiso como Ayuntamiento para hacer extensiva la educación vial al mayor número de población posible", destaca el Teniente de Alcalde de Seguridad y Tráfico.

